



Un **ciné débat** sur la **santé** mentale des jeunes s'est **déroulé** ce jeudi 09 octobre au centre culture Jacques Tati d'Amiens.

Le partenariat entre la MGEN de la Somme, Madame Godet (Coordonnatrice du conseil local de la **santé** mentale d'Amiens **Métropole**), Monsieur **Desjonquères** (directeur du centre culturel Tati) et l'EPSM de la Somme est à l'origine de cet **évènement**.

Le **ciné-débat** autour de « **En vie ! Patients-élèves** » a été une **soirée** à la fois forte **émotionnellement** et riche intellectuellement. Le film **réussit** à interroger ce que signifie « **être adolescent malade** », « **être élève malgré tout** », et montre combien **l'éducation**, le soin et **l'espoir** sont **entremêlés**.

Les nombreux **échanges**, animés par Madame Govin (psychologue) et le Docteur Guyon (**pédopsychiatre**), ont permis au public de partager leurs impressions et d'approfondir la discussion. Des questions se sont **posées** sur les conditions de fonctionnement du centre. Lors du **débat**, plusieurs **idées** fortes sont ressorties : **santé** mentale et adolescence ; **école** et **inclusion** ; soins et **accompagnement** ; **identité**, acceptation, **parole** ; perspectives d'avenir et **résilience** ; ... Certains intervenants ont **partagé** des **expériences** personnelles ou professionnelles, ce qui a permis de rendre **le débat concret**, de **proposer des pistes d'actions**.

Le **ciné-débat** s'est **clôturé** autour d'un moment convivial, permettant aux participants de poursuivre les discussions de **manière** informelle. Tous ont **salué** la **qualité** du film et la richesse des **échanges**, soulignant **l'intérêt** de ce type d'initiatives pour ne pas rester spectateur mais s'engager dans le soutien des jeunes, dans la **réflexion** sur les politiques de **santé** mentale, ou dans la **façon** dont chacun peut contribuer à **créer un environnement plus inclusif**.

Merci à tous pour ces moments enrichissants.

Philippe Tronet

Président MGEN de la Somme.